
 

 
 

 

  

 

 

En général, on trouve les lettres majuscules : 

 Au début d’une phrase. 

Exemple : Le chat est gris. 

 Après les points d’exclamation, d’interrogation et de 

suspension lorsqu’ils Terminent une phrase. 

Exemple : Quel âge as-tu ?           J’ai 10 ans. 

 Après un deux points lorsqu’il introduit une citation. 

Exemple : Le poète a dit : « L’art d’aimer, je connais ». 

 Après un deux-points introduisant une énumération où les 

jalons énumératifs sont un numéro ou une lettre de 

classification suivis d’un point. 

Exemple : Le texte se divise ainsi : 

                 A.   Introduction 

                 B.   Hypothèses … 

 Noms de personnes (prénoms, noms de famille, surnoms) 

 Noms de personnages souverains (rois, papes) 

Exemple : Rachel, Marie, Frédéric, Sami, Antonio, Luis XIV. 

Les lettres majuscules 



 

 
 

 Noms de races, de peuples, d’ethnies, de groupes d’habitants. 

Exemples : Les Canadiens français. 

Les Canadiens                  Les Indiens                     Les Tunisiens 

 Noms géographiques (pays, ville, mer, etc.) 

Exemples : La Tunisie               Tunis                   Paris                  Les 

Alpes                   La Méditerranée 

 

 

 

 


